



公明党
土井 晴夫

問 平成17年合併からの比較数値で、基金約165億円、合併から約122億円の増額、地方債残高約589億円で合併から約471億円の減額、財政健全化も順調に改善へ向かっている。さらに近隣市に比べ国県補助金が多い。これらの要因は何か。また、今後基金運用の計画は。

答 市民の協力と最大限の知恵と工夫

淡路市財政健全化の要因は何か



その他の質問

- 学校給食無償化への見解は
- 帯状疱疹ワクチン接種の助成は
- 自転車用ヘルメットの補助制度は



国補助金有効活用の給食センター



公明党
西村 秀一

問 管理者不明のため池数と問題、その解決に向けた今後の方向性を問う。

答 3カ所のため池に導入予定です

現在、本市に存在するため池数は約4,800カ所うち不明約1,700カ所です。管理者不明ため池は日常的な管理に不足が生じ、大雨などの災害時に決壊等により、下流域

ため池水位計設置に向けた状況は



その他の質問

- 高齢者プラごみ回収支援策
- 不登校対策
- 市民相談進捗状況の透明化



水位計設置イメージ



住民目線の会
村田 沙織

問 「ポイ捨てをなくす淡路市美しい島づくり条例」第3条にある、ポイ捨てによる散乱を防止するための意識啓発内容は。

答 これまで以上に啓発していきます

広報紙やHPでの啓発に加え、地域や学校と協力して環境美化に対する意識向上を図っています。ボランティア清掃や全島一斉清掃な

美しい島づくりへの取り組みは



その他の質問

- 災害時の避難要援護者について
- 本市の死亡数、死亡原因について



無会派
長瀬 雅宏

問 こども家庭庁により、縦割行政の解消が期待されるが、市の対応はどうなるのか。

答 国の子育て支援策等を注視します

こども家庭庁は、子育て政策の一元的な推進や支援の拡充を図る事を目的とした機関です。これまで、厚生労働省と内閣府で別々に担われていた機能を一本化してい

こども家庭庁発足に、市の対応は



その他の質問

- 淡路市温水プールの安全性は
- 旧山田小学校の利活用は



笑顔の子どもたち



日本共産党
岡田 教夫

問 連休中に多くの観光客が淡路島を訪れた。地域の安全を守っていくことや、観光客に楽しんでもらうために、道路の草刈りが必要だと思うがどうか。

答 適正な維持管理につとめます

道路の草刈りは、道路保安員等7名による維持作業と、シルバー人材センター及び業者への業務発

道路の草刈りは定期的に行うべき



- 震災公園駐車場のパーク＆ライドの是非を問う
- 聴覚障がい者施策について



草が伸びて危険な道路

その他の質問

- 町内会事業について



日本共産党
鎌塚 聰

問 あわ神バスの反時計回り朝の第1便を利用しても8時半岩屋発の船便となり、高校生は到底授業に間に合わない。そのことで保護者らが送迎し負担にもなる。回送で岩屋に向かう便を活用し、ダイヤ変更できるのではないか。

答 要望などを踏まえ注視します

様々な課題があるので、要望な

生活観光バスのダイヤ見直しを



その他の質問

- 生成AIの行政、学校利用の問題点は
- 定員越え公民館講座の課題解消へ



6時台に回送で東浦を走る市バス